

# 「わくわく親子ひろば」開催しました!

教育研究所

教育企画係

令和元年11月17日(日)イオンモール橿原 サンシャインコート

子どもと保護者が楽しみながら学んだり、一緒に体を動かしたりして、親子のコミュニケーションを深め、家庭の教育力の向上を目指す「Nara 早寝早起き朝ごはんフォーラム『わくわく親子ひろば』」を、イオンモール橿原にて開催しました。

当日は、「早寝早起き朝ごはん体操」「わくわく親子ふれあいあそび」「親子で食育」などのステージや、「缶バッジ作り」「親子で工作」、国立曾爾青少年自然の家による「クラフトコーナー」、帝塚山大学学生ボランティアによる「野菜スタンプ遊び」のブースで、約1,000人の子どもと保護者が、学んだり、作ったり、運動したりして、楽しい時間を過ごしました。会場には、早寝早起き朝ごはん運動キャラクターの「はやおきくん」と「よふかしおに」も登場し、イベントを盛り上げてくれました。

また、今年度は、「元気なならっ子約束運動」において特色ある取組をした29園所の表彰式も行いました。表彰式後は、園所の代表の子どもとキャラクターと一緒に記念撮影を行いました。



(参加者の感想から)

- ・小さな子でもできる内容で、子どもたちもとても喜んでいました。また、こういった機会があれば参加したいです。
- ・今回のようなイベントがあると、親子で参加できるのでとてもよかったです。
- ・野菜が嫌いなので、野菜とふれあって野菜を好きになってほしいです。その点、今日の野菜スタンプはとてもよかったです。オクラが花柄、小松菜がバラの花だととても喜んでいました。
- ・気を付けている生活習慣もあるが、知らなかったこともあるので、今日の内容をこれからの育児に取り入れていきたいです。
- ・幼稚園のみんなで表彰してもらってすごくうれしかったです。